



# うみかぜ

## チャイムが鳴ったから昼休みが終わりではなく、 13:20になったから昼休みが終わりなのです

このタイトルの違いは分かりますか？今日のように“ノーチャイムデー”をなぜするのでしょうか？

そう、先生たちはみなさんに『時計を見て主体的に行動できる人』になってほしいのです。

ではちょっと想像してみてください。  
みなさんは今、どこかの会社で働いています。  
15時からあるプロジェクトの検討会議が  
予定されています。



### もしもほとんどの人が時計を見ない 人たちだったら…

- ① 14:50くらいになって、誰かが「あっ」と気づいて準備を始める
- ② その様子を見て時間に気づき、準備・移動を始める
- ③ 当然15:00から会議が始まるわけがなく、すでに集まっている人はイライラする
- ④ 会議の中身も、やはり中途半端

### もしもほとんどの人が時計を見て 行動できる人たちだったら…

- ① 15:00開始の5分前にはそろっているし、準備もできている
- ② 資料も先にもらっているので、中身をしっかりと読んだうえで集まっている
- ③ 当然議論も進み、完成度の高いプロジェクトができあがる
- ④ 会社の雰囲気も自然と良くなる

みなさんはどんな大人になりたいですか？どんな大人が格好いいですか？  
人の価値は時間の長さではなく、その使い方で決まる ~モンテーニュ~